
 
 
 
CdLM In Biotecnologie Innovative per la Salute 
 
 
VERBALE n.1/2024 
 
Il giorno 19.11.2024, alle ore 13.00 si è riunito in aula D livello 1 Edificio Preclinico, in modalità 
mista, il Consiglio del Corso di Laurea Magistrale in Biotecnologie Innovative per la Salute per 
discutere e deliberare sul seguente Ordine del giorno: 
 
 
1. Comunicazione del Presidente 
2. Approvazione Scheda di Monitoraggio Annuale (SMA) 
3. Varie ed eventuali 
 
 
Link da remoto: 
meet.google.com/aca-gffh-ame 
 
 
Presiede la Prof.ssa Donatella Malanga, Presidente del Corso di Laurea 
 
Il Presidente attesta i presenti (P), gli assenti giustificati (AG) e gli assenti (A):  
 
Presenti n. 30 
Assenti giustificati n.11 
Assenti n. 10 
 
 
Alle ore 13.20 il Presidente, constatato il raggiungimento del numero legale, prende la parola 
e passa a delineare i punti all’OdG. 
 
1. COMUNICAZIONI DEL PRESIDENTE 
 
Il Presidente introduce la seduta ringraziando i componenti del Consiglio per la fiducia accordata alla 
sua candidatura in qualità di presidente del CdS. 
 
Il Presidente illustra gli adempimenti che sono stati compiuti a partire dal novembre 2023 che hanno 
portato alla modifica dell’Offerta Formativa con il CdL BioISA. 
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La proposta, la modifica,  i passaggi successivi come proposta di modifica del Corso di Studi in 
“Biotecnologie Molecolari per la Medicina Personalizzata” in Corso di Studi in “Biotecnologie 
Innovative per la Salute” sottomessa al CUN, che ha  dato parere positivo senza riserve nell’ adunanza 
del 11-04-2024. 
Il Presidente illustra in linee generali l’organizzazione del corso e le prospettive di miglioramento. 
 
  
2. APPROVAZIONE SCHEDA DI MONITORAGGIO ANNUALE 
 
Il Presidente informa il Consiglio che è necessario approvare e trasmettere alla Scuola di Farmacia e 
Nutraceutica la Scheda di Monitoraggio Annuale (SMA) entro il 20.11.2024.  
Il presidente spiega ai docenti che il Corso di Studio è responsabile della redazione della Scheda di 
Monitoraggio Annuale. La Scheda di Monitoraggio annuale prevede al suo interno un sintetico 
commento critico agli indicatori quantitativi calcolati dall’ANVUR sulle carriere degli studenti, 
attrattività e internazionalizzazione, occupabilità dei laureati, quantità e qualificazione del corpo 
docente, soddisfazione dei laureati 
La SMA è stata inviata preventivamente ai docenti per una valutazione e per eventuali suggerimenti. 
Il Presidente sottolinea alcune criticità che fanno riferimento all’internazionalizzazione. A tale 
proposito interviene la Prof.ssa Roncada indicando le criticità maggiori da affrontare, a partire dai 
programmi Erasmus, che così come strutturati non permettono ai nostri studenti di svolgere esami di 
profitto  presso istituzioni straniere, per la mancanza di un’offerta formativa comparabili a quella 
della classe LM-9 negli Atenei italiani. Si apre un’ampia discussione in merito. 
Prende la parola la Prof.ssa Foti circa la necessità di supportare gli studenti con un corso di lingua 
inglese. 
Una ulteriore criticità rilevata dai docenti riguarda la necessità di attività didattiche integrative per 
migliorare l’apprendimento dello studente. Si apre un’ampia e articolata discussione, prendono la 
parola la Prof. Roncada, la Dott.ssa Parrotta e la Prof.ssa Greco.  Il Presidente, rilevata la criticità da 
parte dei docenti, proporrà una strategia di integrazione correttiva delle lacune formative che docenti 
e studenti hanno rilevato, consultandosi con i docenti che erogano i corsi al primo semestre. 
 
 
La scheda con i commenti relativi agli indicatori viene allegata al presente verbale in formato PDF. 
 
Il Consiglio approva. 
 
 
 
3. VARIE ED EVENTUALI. 
 
Il Presidente procede alla proposta di nomina del Vice Presidente, del segretario e dei componenti 
del gruppo Assicurazione Qualità. 
I docenti che si propongono all’approvazione sono i seguenti: 
 
Vicepresidente nella persona della Dott.ssa Elvira Parrotta 
Segretario nella persona del Dott. Rosario Amato 
 
Gruppo AQ 
 
Prof.ssa Marta Greco 
Prof.ssa Carmela De Marco 
Dott.ssa Samantha Maurotti 



Prof.  VittorioAbbonante 
PTA: Alessandra Papasso 
Rappresentanza Studentesca: Deborah Dardano 
 
 
Il Consiglio approva all’unanimità la proposta del Presidente.  
 
 
 
Il Consiglio termina alle ore 14.00 
 
 
La proposta del CCdS sarà trasmessa come estratto al Consiglio di Scuola per i provvedimenti 
successivi. 
 
 

Il Presidente  
del CdLM del corso di Laurea Magistrale  

Biotecnologie Innovative per la Salute  
 
                                                                                                        Prof.ssa Donatella Malanga 
        

                                           


